

viernes 19 de enero de 2024

El Carnaval de Antequera consolida su popularidad acaparando 10 días de programación especial de actividades que comenzarán el próximo 2 de febrero

Al ya anunciado Pregón que realizará José Luis Carmona el viernes 9 de febrero, se le sumarán los tradicionales talleres y concursos de disfraces del sábado 10 así como el carrusel y el encuentro de agrupaciones del domingo 11. Previamente, los días 2 y 3, Fiesta de Juventud Precarnaval y proyección del documental 'Palabra de Capitán' sobre Juan Carlos Aragón. El cartel anunciador es obra de Pablo Garrido.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde delegada de Fiestas Mayores y Tradiciones, Elena Melero, y la concejal de Juventud, Marta González, han presentado en la mañana de hoy el programa de actividades del Carnaval de Antequera del año 2024. Dicho programa estará compuesto por actividades que se prolongarán a lo largo de diez días siendo el fin de semana propiamente dicho del Carnaval el que va del 9 al 11 de febrero, tratando así de trabajar en el objetivo de seguir dando pasos hacia el potenciamiento de esta tradicional fiesta anual.

El viernes 2 de febrero tendrá lugar, desde las 18:00 horas, la Fiesta de Juventud Precarnaval en el patio de caballos de la Plaza de Toros, con una entrada por 3 euros que incluye dos consumiciones sin alcohol. El sábado 3, taller de maquillaje de fantasía en el salón de baile del Centro Cultural Santa Clara desde las 11:00 horas, así como proyección del documental "Palabra de Capitán" sobre Juan Carlos Aragón en el Centro Comercial La Verónica a las 17:00 horas.

Ya el viernes 9, a las 20:30 horas en la carpa instalada en la Plaza de Toros, será el turno del ya anunciado Pregón del Carnaval, que este año correrá a cargo del conocido aficionado antequerano José Luis Carmona. Dicho acto tendrá entrada libre desde las 20:00 horas hasta completar aforo. El concurso de disfraces, tanto de categoría infantil como de adultos, tendrá lugar en la plaza del Coso Viejo el sábado 18 de febrero. Habrá además varias actividades paralelas de animación para los más pequeños, así como barra por la tarde-noche de los bares de la zona.

Las agrupaciones de carnaval han organizado también un calendario de actuaciones programando así sus respectivas presentaciones: el sábado 3 de febrero, chirigota "Los de la Estación del AVE" (Casa de la Cultura, 19:00 horas); el miércoles 7, chirigota "Los Amos del Barrio" (Sala EMMA, 20:30 horas); el jueves 8, chirigota "La Resistencia" (Casa de la Cultura, 20:30 horas) y el romanteto "Los del Mapa" (Sala EMMA, 22:00 horas); el viernes 9, chirigota "Todo por la Pasta" (Sala EMMA, 23:00 horas).

Tras el éxito de años venideros y con la intención de prolongar los días de Carnaval, el ya tradicional carrusel tendrá lugar el domingo 11 de febrero por la mañana con salida a las 12:00 horas desde la Puerta de Estepa con el siguiente recorrido: alameda de Andalucía, Infante Don Fernando, Encarnación, Calzada, Diego Ponce, Cantareros, alameda de Andalucía y puerta de Estepa.

Por último, turno para el encuentro de agrupaciones carnalescas el propio domingo 11 de febrero a las 17:00 horas en la carpa habilitada en la Plaza de Toros, dándose cita las cuatro chirigotas antequeranas (Los Pocos, Los Niños, la Chirigota Antequerana, La Otra Chirigota) y un romanteto.

Cartel anunciador

También ha sido presentado el cartel del Carnaval de Antequera del año 2024, obra del artista antequerano Pablo Garrido, a la que la teniente de alcalde Elena Melero ha agradecido su colaboración y contribución al Carnaval con un magnífico cartel lleno de matices y detalles evocando a tres símbolos patrimoniales de Antequera como la Peña de los Enamorados, El Torcal y El Efebo con una particular alegoría sobre las fiestas de Carnaval.

